



放水訓練を行う新入団員

基礎的な知識を習得

町消防団では、新入団員を対象に基礎的な知識の習得をはかる訓練を5月18日に横芝中学校庭などで行いました。

訓練内容は、規律や消防機械

器具の取扱い方法などで、参加した80人の新入団員は、横芝分署員の指導を受け、団員としての自覚を高めました。

新人訓練に80人

布やビニールは取除いて！

寄付

- 前横芝中学校長 土屋五六さん（古川） 横芝中学校教育備品に三十万円
- 前上堺小学校教諭 山崎俱子さん（古川） 上堺小学校教育備品に十万円
- 横芝カラオケ同好会（鈴木道太郎会長） 社会福祉にチャリティ収益金の一部十万円

善意ありがとうございます

たばこは町内で
買いましょう

二百円のたばこ1箱を町内で買いますと、約四十一円が町の税収となります。
たばこ愛好者の皆さん、よろしくご協力をお願いします。



収集場所はゴミの山

空カン類の回収が5月11日、町内一斉に行われましたが、「よくもこれほど出るものだ」と収集場所を見てあ然としました。

持ち込まれた物品は、ジュース缶類のほかに、トタン板・ストーブ・米びつ・自転車などの大型な物もありました。また、中には器具に布やビニール類が付着しているものもあり、ゴミとして出される方は、ひと工夫考えてほしいものです。



運転はシートベルトを
つけてから●●●●